

授業が始まりました

先週は学級活動など、新年度準備の時間が多かったのですが、今週から各教科の授業が入った時間割がスタートしました。担当が変わったのは理科ですが、2年生として1年生とは違った雰囲気での授業になったのではないのでしょうか。

先週から授業が始まった理科では、実験やまとめなどを中心に授業を行いました。担当の先生が変わると、授業の進め方や板書の仕方なども変わりますが、それでも少しずつ授業に慣れてきたように思います。それ以外の教科も、それぞれ集中して取り組んでいたと思います。

授業が始まるのに伴い、宿題や課題も出されることが多くなると思います。これらの課題は、授業がスムーズに進むための準備でもあります。家庭での時間をうまく使い、学校の課題を毎回きちんと進められるようにしてください。

来週は学力調査があります。今までの学習がどれだけ身についているかを確認するものですので、授業と同じようにしっかりと取り組んでいきましょう。



部活動の先輩として

今週火曜日に部活動結成が行われ、1年生が正式に入部しました。2年生となり、いよいよ部活動でも先輩という立場になりました。心構えもできてきたと思います。

デイリーライフの内容を読んでみると、「先輩としてできることを頑張っていきたい」という記述が多くありました。自分が先輩となり、頑張っていこうとする意欲を感じました。また、実際の活動でも、先輩として1年生に基礎練習を丁寧に教えたり、道具の場所を確認したりする姿が見られます。先輩という立場になったことで、行動や気持ちも変わったのだと思います。

今週木曜日と金曜日は3年生が修学旅行でいなかったため、1・2年生だけの部活動が行われましたが、どの部も先輩として立派に活動していました。3年生が引退した後の部活動の様子を見ることができたような気がします。

今後も、部活動の中心としてぜひ頑張ってもらいたいと思います。



情報セキュリティ

総合では、情報セキュリティについて学習しています。先週は情報漏洩とネット詐欺、今週はセキュリティの必要性と自分の写真を安易に公開することの危険性について動画を見ながら学習しました。

これから様々な学習でインターネットを使用していきます。また、自分でもスマホ等を使ってネットを使っている人も多いと思います。その時に、ぜひ今回の学習を思い出してください。

今週のニュースで、飲食店のアルバイト店員が不適切な行動を撮影し、動画に載せたところ大問題になったというものがありました。「見ているのは自分たちだけ」という気持ちで上げたものが拡散することもあります。十分に気を付けていきましょう。